

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Verschiedene Rettungsorganisationen im Einsatz

Beigetragen von JNN am 21. Jun 2025 - 10:53 Uhr

Zu einem gemeinsamen Einsatz von der Freiwilligen Feuerwehr Juist, dem Rettungsdienst des Landkreises Aurich und dem ADAC-Hubschrauber "Christoph 26" aus Sanderbusch kam es am späten Freitagabend auf der Insel.

Ein Patient musste schonend und zügig aus seinem Appartement im 2. Obergeschoss zum Rettungswagen gebracht werden, um eine eilige Verlegung per Hubschrauber in ein Krankenhaus zu ermöglichen. Um 23:16 Uhr wurde die Inselwehr alarmiert.

Bereits wenige Minuten nachdem diese eingetroffen war, war der Patient erfolgreich an die Besatzung des Rettungswagens übergeben worden, der umgehend den Weitertransport zur Landestelle des Hubschraubers übernahm. Um Mitternacht war der Einsatz für die Mitglieder der Wehr beendet.

TEXT: AREND JANSSEN-VISSER, UWE WUNDER

FOTO: AREND JANSSEN-VISSER

Article pictures

